

## 川口北ロータリークラブ

RIのテーマ「"Create Hope in the World"」  
 クラブのテーマ「奉仕を通じ、楽しく活動しましょう！」

例会場 バルヴィ武蔵野

例会日 木曜日 点鐘 12:30

事務所 川口市芝 2-4-25

Tel.048-423-0443 Fax.048-261-9756

E-Mail Kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp



世界に希望を生み出そう

NO. 2

第 2180・81 回 7 月 13.27 日 (木) 例会記録 8 月 3 日 (木) 発行


 Rotary  
 川口北ロータリークラブ

## ♣ 会長あいさつ

森川 昌紀



はじめに九州豪雨災害にてお亡くなりになられた方々に心よりご冥福をお祈りいたします。いまだ被害の全容が見えていない程、大きな災害であったと思います。また、富山県でも線状降水帯が発生し被害が出ているとのことです。被災した方々に心よりお見舞いを申し上げますとともに一日も早い復旧を願います。

例年だとまだまだ梅雨の季節ですが、しかし今年の我々の地域はすでに真夏以上の高温まさに異常気象です。連日のニュース発表の 38° 39° は百葉箱の世界、直射日光を当てずに通気性を良くし地面は自然のまま状態で計測。しかし現実には、灼熱の道路の上の温度は軽く 40° を超えて 50° に迫る勢いで上昇しています。不要不急の外出は控えるようにニュースで放送されていますが、私の仕事は外仕事、空調服が頼りです。私が子供のころはエアコンなんて家庭にはなく網戸と扇風機で夏を過ごし、それでも夜には涼しくなり扇風機を掛けっぱなしで寝ると体に悪い風邪をひく、ひどいときは死んでしまうなんてなんて変な迷信まで聞かされたものです。もちろん車にもエアコンなんて無く会社のトラックなどは三角窓に頭上の屋根が空き風を強制的に導入し足元も同様な自然風を導入する物があったりし走行中はけっこう快適でした。夏になると入道雲が現れ、夕立が降るとかなり涼しくなったもので、昔はそれなりによかったと思います。では今は、先日

は埼玉幸手市や茨城県などで突風や竜巻での被害が多発しました。急に暗くなったり冷たい風が吹いてきたらゲリラ豪雨や突風のサインです。早め早めの対策が必要です。この夏は、人命をおびやかす危険な暑さ、気候変動が目の前まで迫って来ています。世界中でも異常気象、熱波による豪雨災害など多発しています。気候変動・異常気象、この問題に目を背けてはならない、皆で考えなくてはならない問題だと思っています。

## ♣ 幹事報告

田中 一任

## 1.7 月例会スケジュール

7/6 会長所信表明/入会式

7/13 総会/クラブ協議会

7/20 休会

7/27 新旧会長幹事歓送迎会

## 2.地区セミナースケジュール

7/23 2023-24 3 部門 1 委員会(DEI)合同セミナー

7/22 3 部門(職業・国際・社会)合同部門セミナー

7 月ロータリーレート 145 円



## ♣ 表彰 財団 PHF 奥富 精一会員

